

Ibadah Kaum Muda Remaja Malang, 12 Oktober 2024 (Sabtu Sore)

Salam sejahtera dalam kasih sayang Tuhan kita Yesus Kristus.

Lukas 22: 52-53=> Yesus ditangkap

22:52. Maka Yesus berkata kepada imam-imam kepala dan kepala-kepala pengawal Bait Allah serta tua-tua yang datang untuk menangkap Dia, kata-Nya: "Sangkamu Aku ini penyamun, maka kamu datang lengkap dengan pedang dan pentung?

22:53. Padahal tiap-tiap hari Aku ada di tengah-tengah kamu di dalam Bait Allah, dan kamu tidak menangkap Aku. Tetapi inilah saat kamu, dan inilah kuasa kegelapan itu."

Lukas 22 menunjuk pada buli-buli emas berisi manna.

Penangkapan Yesus menunjuk pada akhir zaman.

Menjelang kedatangan Yesus kedua kali, gereja Tuhan akan menghadapi dua hal:

1. Kegoncangan-kegoncangan dalam segala hal: ekonomi, studi, penyakit dan sebagainya, kegoncangan secara rohani, penderitaan, sampai Antikris berkuasa di bumi.
2. Penyamun menunjuk pada orang durhaka.

Sehebat apapun manusia di dunia ini, ia hanya buli-buli tanah liat, sehingga perkara apapun yang hebat dari dunia, yang diisikan dalam hidupnya tidak akan kuat. Ia tetap cenderung berbuat dosa; sama dengan penyamun atau orang durhaka. **Rumah Tuhan dijadikan sarang penyamun yang dibinasakan selamanya.**

Perkara jasmani ini yang sekarang banyak dikejar di dunia, sampai lupa mengisi hidupnya dengan perkara rohani, sehingga tetap binasa bersama dengan dunia.

Markus 15: 27-28

15:27. Bersama dengan Dia disalibkan dua orang penyamun, seorang di sebelah kanan-Nya dan seorang di sebelah kiri-Nya.

15:28. (Demikian genaplah nas Alkitab yang berbunyi: "la akan terhitung di antara orang-orang durhaka.")

Jalan keluarnya:

1. Yesus harus rela mati di kayu salib sebagai penyamun, sehingga kita tidak menjadi penyamun--orang durhaka--, tetapi menjadi rumah doa. Rumah Allah menjadi rumah doa; tempatnya Roh Kudus.
2. Yesus harus mati sebagai singa dari Yehuda, Anak Domba yang tersembelih untuk membukakan gulungan kitab yang termeterai; sama dengan memberikan pembukaan firman, yaitu ayat yang satu menerangkan ayat yang lain dalam alkitab--firman pengajaran yang benar.

Wahyu 5: 5-10

5:5. Lalu berkatalah seorang dari tua-tua itu kepadaku: "Jangan engkau menangis! Sesungguhnya, singa dari suku Yehuda, yaitu tunas Daud, telah menang, sehingga la dapat membuka gulungan kitab itu dan membuka ketujuh meterainya."

5:6. Maka aku melihat di tengah-tengah takhta dan keempat makhluk itu dan di tengah-tengah tua-tua itu berdiri seekor Anak Domba seperti telah disembelih, bertanduk tujuh dan bermata tujuh: itulah ketujuh Roh Allah yang diutus ke seluruh bumi.

5:7. Lalu datanglah Anak Domba itu dan menerima gulungan kitab itu dari tangan Dia yang duduk di atas takhta itu.

5:8. Ketika la mengambil gulungan kitab itu, tersungkurlah keempat makhluk dan kedua puluh empat tua-tua itu di hadapan Anak Domba itu, masing-masing memegang satu kecapi dan satu cawan emas, penuh dengan kemenyan: itulah doa orang-orang kudus.

5:9. Dan mereka menyanyikan suatu nyanyian baru katanya: "Engkau layak menerima gulungan kitab itu dan membuka meterai-meterainya; karena Engkau telah disembelih dan dengan darah-Mu Engkau telah membeli mereka bagi Allah dari tiap-tiap suku dan bahasa dan kaum dan bangsa.

5:10. Dan Engkau telah membuat mereka menjadi suatu kerajaan, dan menjadi imam-imam bagi Allah kita, dan mereka akan memerintah sebagai raja di bumi."

Lukas 22: 53

22:53. Padahal tiap-tiap hari Aku ada di tengah-tengah kamu di dalam Bait Allah, dan kamu tidak menangkap Aku. Tetapi inilah saat kamu, dan inilah kuasa kegelapan itu."

Markus 14: 49

14:49. *Padahal tiap-tiap hari Aku ada di tengah-tengah kamu mengajar di Bait Allah, dan kamu tidak menangkap Aku. Tetapi haruslah digenapi yang tertulis dalam Kitab Suci."*

Yesus ada di Bait Allah untuk mengajar.

Artinya: **kita harus mendengar dan dengar-dengaran pada firman pengajaran yang benar.** Ini sama dengan menangkap Yesus dalam Bait Allah/ibadah pelayanan.

Lukas 22: 52-53

22:52. *Maka Yesus berkata kepada imam-imam kepala dan kepala-kepala pengawal Bait Allah serta tua-tua yang datang untuk menangkap Dia, kata-Nya: "Sangkamu Aku ini penyamun, maka kamu datang lengkap dengan pedang dan pentung?"*

22:53. *Padahal tiap-tiap hari Aku ada di tengah-tengah kamu di dalam Bait Allah, dan kamu tidak menangkap Aku. Tetapi inilah saat kamu, dan inilah kuasa kegelapan itu."*

Semua ada di Bait Allah dan beribadah, tetapi tidak pernah menangkap firman.

Artinya: tidak mau mendengar dan dengar-dengaran pada firman pengajaran yang benar. Yesus tidak ada di dalam hidupnya, tetapi kuasa kegelapan yang mengisi hidupnya (ayat 53).

Kalau kita mendengar dan dengar-dengaran pada firman pengajaran yang benar, maka kita akan mengalami penyucian dari roh-roh yang lain--Setan tritunggal.

Kita menjadi Bait Allah, tempatnya Roh Kudus.

Tiga macam roh yang lain, yang harus disucikan:

1. **Roh jual beli= roh Antikris** yang membuat cinta akan uang, sehingga tidak bisa mengasihi Tuhan dan sesama.

Matius 21: 12

21:12. *Lalu Yesus masuk ke Bait Allah dan mengusir semua orang yang berjual beli di halaman Bait Allah. Ia membalikkan meja-meja penukar uang dan bangku-bangku pedagang merpati*

Praktiknya: kikir dan serakah.

Kikir= tidak bisa memberi untuk pekerjaan Tuhan dan sesama yang membutuhkan.

Serakah= mencuri milik orang lain terutama milik Tuhan yaitu persepuluhan dan persembahan khusus.

Kalau mendengar dan dengar-dengaran pada firman pengajaran yang benar, kita akan mengalami penyucian dari roh Antikris, sehingga kita bisa merasa lebih bahagia memberi daripada menerima.

2. **Roh dunia= roh nabi palsu.**

Galatia 4: 9

4:9. *Tetapi sekarang sesudah kamu mengenal Allah, atau lebih baik, sesudah kamu dikenal Allah, bagaimanakah kamu berbalik lagi kepada roh-roh dunia yang lemah dan miskin dan mau mulai memperhambakan diri lagi kepadanya?*

Praktiknya: bersahabat dengan dunia; melekat dengan dunia sampai mengasihi dunia, sehingga tidak setia dalam ibadah pelayanan kepada Tuhan--tidak mengasihi Tuhan.

Yakobus 4: 4

4:4. *Hai kamu, orang-orang yang tidak setia! Tidakkah kamu tahu, bahwa persahabatan dengan dunia adalah permusuhan dengan Allah? Jadi barangsiapa hendak menjadi sahabat dunia ini, ia menjadikan dirinya musuh Allah.*

Kalau dibiarkan, akan meninggalkan ibadah pelayanan, berarti terpisah dengan Tuhan selamanya.

Tidak setia sama dengan semakin jauh dari Tuhan, dan kuasa kegelapan yang datang.

Jangan tinggalkan ibadah pelayanan! Ibadah adalah kunci keberhasilan hidup kita mulai di dunia, karena ibadah memancarkan terang yang mampu mengusir kegelapan.

Kalau mendengar dan dengar-dengaran pada firman pengajaran yang benar, kita akan disucikan dari roh dunia, sehingga bisa beribadah melayani Tuhan dengan setia, benar, dan baik. Kita hanya berbuat baik pada sesama; tidak merugikan sesama.

3. **Tujuh roh kejahatan, kenajisan, dan kepahitan= roh Setan.**

Matius 15: 19

15:19. Karena dari hati timbul segala pikiran jahat⁽¹⁾, pembunuhan⁽²⁾, perzinahan⁽³⁾, percabulan⁽⁴⁾, pencurian⁽⁵⁾, sumpah palsu⁽⁶⁾ dan hujat⁽⁷⁾.

Hujat= menghujat orang benar dan pengajaran yang benar.

Markus 9: 25

9:25. Ketika Yesus melihat orang banyak makin datang berkerumun, Ia menegor roh jahat itu dengan keras, kata-Nya: "Hai kau roh yang menyebabkan orang menjadi bisu dan tuli, Aku memerintahkan engkau, keluarlah dari pada anak ini dan jangan memasukinya lagi!"

Roh Setan ini yang membuat gereja Tuhan termasuk anak kecil menjadi bisu dan tuli.

Tuli= tidak mendengar dan taat dengar-dengaran pada firman pengajaran yang benar.

Bisu= berkata-kata tanpa pengertian rohani= perkataan sia-sia: dusta, gosip, fitnah, dan hujat.

Kalau bisu dan tuli, akan mengalami ayun rohani--gila babi.

Artinya: kerusakan moral, yaitu berbuat dosa sampai dosa makan minum (merokok, mabuk, dan narkoba) dan kawin mengawinkan (percabulan).

Ayun juga menunjuk pada kehancuran nikah dan buah nikah; kehancuran masa depan, sampai binasa selamanya.

Kalau mendengar dan dengar-dengaran pada firman pengajaran yang benar, kita akan disucikan dari roh Setan, sehingga kita menjadi jujur dan taat.

Jujur dan taat sama dengan berseru: *Ya Abba, ya Bapa!*

Kita menjadi tempatnya Roh Kudus.

Roma 8: 15

8:15. Sebab kamu tidak menerima roh perbudakan yang membuat kamu menjadi takut lagi, tetapi kamu telah menerima Roh yang menjadikan kamu anak Allah. Oleh Roh itu kita berseru: "ya Abba, ya Bapa!"

Jujur dan taat sama dengan rumah doa, dan Roh Kudus yang bekerja bagi kita. Tangan kita terbatas, tetapi tangan Roh Kudus tidak terbatas.

Kegunaan Roh Kudus:

1. Mengubah kitadari buli-buli tanah liat menjadi buli-buli emas.

Titus 3: 5

3:5. pada waktu itu Dia telah menyelamatkan kita, bukan karena perbuatan baik yang telah kita lakukan, tetapi karena rahmat-Nya oleh permandian kelahiran kembali dan oleh pembaharuan yang dikerjakan oleh Roh Kudus,

Kita diubahkan mulai dari **kuat teguh hati.**

Artinya: tidak kecewa, putus asa, dan tinggalkan Tuhan apapun yang sedang kita hadapi.

Yesaya 35: 3-7

35:3. Kuatkanlah tangan yang lemah lesu dan teguhkanlah lutut yang goyah.

35:4. Katakanlah kepada orang-orang yang tawar hati: "Kuatkanlah hati, janganlah takut! Lihatlah, Allahmu akan datang dengan pembalasan dan dengan ganjaran Allah. Ia sendiri datang menyelamatkan kamu!"

35:5. Pada waktu itu mata orang-orang buta akan dicelikkan, dan telinga orang-orang tuli akan dibuka.

35:6. Pada waktu itu orang lumpuh akan melompat seperti rusa, dan mulut orang bisu akan bersorak-sorai; sebab mata air memancar di padang gurun, dan sungai di padang belantara;

35:7. tanah pasir yang hangat akan menjadi kolam, dan tanah kersang menjadi sumber-sumber air; di tempat serigala berbaring akan tumbuh tebu dan pandan.

Kita tetap berpegang teguh pada pengajaran yang benar dan taat dengar-dengaran; tidak berbuat dosa; tetap setia berkobar-kobar dalam ibadah pelayanan kepada Tuhan; tetap percaya dan berharap Tuhan; tetap menyembah Dia.

Padang gurun jadi mata air= Roh Kudus sanggup memelihara kita di tengah kesulitan dunia dan ketidakberdayaan kita, sampai Antikris berkuasa.

Lumpuh disembuhkan; mata orang buta dicelikkan; mulut yang bisu bersorak= Roh Kudus sanggup menyucikan dari cacat

cela sampai tak bercacat cela. Secara jasmani, Roh Kudus mampu menolong kita dari semua masalah yang mustahil.

2. Kita dipakai dalam pembangunan tubuh Kristus yang sempurna.

Yosua 1: 6

1:6. Kuatkan dan teguhkanlah hatimu, sebab engkau yang akan memimpin bangsa ini memiliki negeri yang Kujanjikan dengan bersumpah kepada nenek moyang mereka untuk diberikan kepada mereka.

Kita masuk dalam pergerakan Roh Kudus hujan akhir.

3. Kita bisa menantikan kedatangan Tuhan kedua kali dan menyambut Dia.

Mazmur 27: 14

27:14. Nantikanlah TUHAN! Kuatkanlah dan teguhkanlah hatimu! Ya, nantikanlah TUHAN!

Roh Kudus mengubah kita sampai sempurna seperti Yesus. Kita layak untuk menyambut kedatangan Yesus kedua kali di awan-awan yang permai. Kita masuk kerajaan Seribu Tahun Damai (Firdaus yang akan datang) dan Yerusalem baru selamanya

Apa kendala kita? Ada janji Tuhan! Roh Kudus bisa menjadikan semua baik dan suci. Buli-buli tanah liat jadi buli-buli emas. Tetap kuat teguh hati!

Tuhan memberkati.